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【次第】

※ 学校運営協議会（第一ホール） １０：２５～１２：００

１ 開 会 １０：２５

２ 日程説明 １０：２５～１０：３０

３ 授業参観（各クラス） １０：３５～１１：１５

（アンケート記入･･･よろしくお願いします）

４ 学校運営協議会 １１：２５～１２：００

・校長挨拶

・学校の現状について

・新型コロナウイルス感染症対策

・オンラインゲームに関するアンケート結果

・４校合同学校運営協議会について･･････ １１／１８の予定

・閉校に向けて

・意見交換

５ 閉 会 １２：００

７月７日 読み語り「らこんて」 ７月１５日 とちぎっ子学習状況調査

（４、５年）

７月１６日 避難訓練 ８月１７日 夏休み明けZoom集会



令和２年度 第２回 学校運営協議会議事録

９月９日（水）１０：２５～１２：００

吉田東小学校 第１ホール にて

進行：教頭 記録：教務

参加者 ５名

委員2名

校長、 教頭、 教務主任

１ 開会

２ 日程説明

３ 授業参観

全学年 授業の教科等及び内容は別紙の通り

４ 学校長挨拶

５ 協議等

（１）学校の現状について

①新型コロナウイルス感染症対策について

教頭 （別資料をもとに説明）

・検温は重視している。発熱の場合は出席停止扱い。児童昇降口に自

動の消毒を設置。水道も一つおきに蛇口を使用。熱中症対策との兼ね

合いを図りつつ対応。授業でもソーシャルディスタンスをとりグルー

プ活動等行っている。児童の体調は例年より良い状況。

委員 ・本日授業参観の際、校舎内を見たが、設備面等の工夫や対応、先生

方がとても気を遣って行っていると思った。今後もお願いしたい。

感染症が出た場合の対応が大変だろうと気になる。

校長 ・コロナ対策と人権について、国からも資料が出ており教員を通して

児童にも伝えている。先手を打って人権に配慮した指導をしていく。

委員 ・最大限の配慮をしながらやってくださっていることがわかる。今後

も続けてお願いしたい。

②オンラインゲームに関するアンケート結果から

教頭 （別資料をもとに説明）



・休校中に市内でオンラインゲームに関しての問題が報告された。本校でも

・ 実態把握の意味でもアンケートを実施。本校では、保護者が管理して家族で

話合いをしていることがわかった。今後も保護者にお願いしていく。児童へも

情報モラルの視点からも指導していく。

委員 ・我が家でもゲームに関しては親子でルールを作って時間を決めて対応して

いるようだが、なかなか難しい。

校長 ・ゲームを通して見知らぬ人とつながれる時代。保護者もそのことへの危機

意識をもって抑止力になってくれるようになってきている。

委員 ・アンケートは本校だけで実施したものか？

校長 ・そうです。やってみて実態がわかってよかった。アンケートを行っ

たことで児童へも指導でき、保護者へも改めて理解と協力を依頼でき

た。

（２）４校合同学校運営協議会（11/18の予定）について

教頭 ・市教委の上野先生と４校教頭で話をして、できるだけ早くに今年度

中に開催することになった。１１／１８ 薬師寺コミセンで。

内容については、市教委の上野先生中心に行う。

委員 ・準備委員会のメンバーなので、みなさん顔見知りでしょう。まずは

組織作りの話からになると思う。

（３）閉校に向けて

教頭 ・４校で同一の方向で進める。来年度７０ページ程の記念誌を作成す

る予定。地域全部に記念誌とクリアファイルを配布する。在校生と教

職員に記念品（オルゴール付きフォトフレーム）を配布。夏休みに夏

祭りのようなイベントを行う予定。PTAにも協力を依頼する。花火

の打ち上げを予定。後援会費を来年度は集めて、少し予算を確保して

子ども達のために行事を実施したい。記念誌に卒業写真を載せられる

とよいかと思うが全て学校に残っているわけではないので、何年度以

降のものにするか今後検討したい。

校長 ・国分寺西小の閉校記念誌には全ての年度の卒業写真が載っていた

が、本校は全て載せるのは難しい。来年度始まると忙しくなるので、

今年度から見通しをもって方向性を決めて準備してく。

委員 ・なかよし館についてだが、古くなってきて痛みもでているようで、

閉校後に使えなくなりそう。閉校前に市で修繕してもらえないのか。



教頭 ・市には予算申請はしていない。

委員 ・吉東小ならではのものなので、残したい思いがある。寄贈してくださった方

の思いもあるだろうから連絡を取ってみる。

（４）意見交換

委員 ・今年度の学習に関しては１００％のうちどの程度できるのか。

校長 ・このままでいけば１００％できる。行事等ができなくなった分や夏季休業を

短縮した分等で、補填できる計算。

委員 ・先生方に今後も頑張っていただいてお願いしたい。

６ 閉会


